

**CENTRO CAPILAR
MARIANO GARCIA**
Madrid - Sevilla - Córdoba - Jerez - Jaén - Granada
EN GRANADA
C/Acera del Casino, 3 1ª

**CONSULTA Y PRIMER
TRATAMIENTO GRATUITO**
Telf. 958 21 69 15



ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
SEZ cofrade
GRANADA

Los profesores del Colegio CUME de Atarfe regresan mañana a la aulas tras 17 días de huelga

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
jueves, 10 de junio de 2010

Escuchar Boletín Informativo

GRUPO RADIO GRANADA

esta tarde, 14.30 - radiolé 96.8 fm
ser deportivos granada



Hoy Por Hoy DIR AUDIO

Carles Francino

La exportación de empresas granadinas aumentó un 10% durante el primer trimestre del año

La Cámara de Comercio de Granada inaugurará esta tarde en Casablanca (Marruecos) una 'antena' o delegación para atender al empresariado granadino que ha comenzado a operar en el país vecino. El presidente de la Cámara de Comercio, Javier Jiménez, ha alentado al empresariado andaluz a invertir en Marruecos, un país que está creciendo un 6 por ciento anual.

Jiménez integra la expedición empresarial e institucional granadina que ha viajado a Marruecos para firmar mañana con el primer ministro de este país y con otros cinco Ministerios el acuerdo que permitirá comenzar de inmediato las obras para la construcción del parque empresarial y residencial que la sociedad granadina DITEMA promueve en la localidad de Settat, a unos 40 kilómetros de Casablanca.

El empresariado granadino y andaluz que conforma esta sociedad (en la actualidad 106 empresas) deberá invertir en esta gran infraestructura 600 millones de euros desde este año hasta 2015. La gran plataforma logística y productiva 'Entretrés' se construirá junto a la autovía que une Casablanca con Marrakech y junto a la línea férrea del arco atlántico marroquí, futura alta velocidad.

El Ayuntamiento de Granada, la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada y la Cámara de Comercio de Granada apoyan directamente esta iniciativa que parte con la ventaja de que la crisis no ha afectado a Marruecos, país que crece al 6 por ciento anual. Y parte también con la constatación del buen momento que atraviesan las exportaciones de Granada. Los certificados de exportación que gestiona el Servicio Exterior de la Cámara de Comercio de Granada aumentaron un 10 por ciento en el primer trimestre del año. Ese aumento se produjo antes de la bajada del euro con respecto al dólar, lo que indica que este incremento será mayor en los próximos meses. La Cámara de Comercio ha constatado que las empresas granadinas que exportan son las que mejor están aguantando la crisis.

Publicada el Miércoles, 9 de Junio de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- Radio GRANADA
- Radio MOTRIL
- Radio GUADIX
- Radio BAZA
- Carrusel Deportivo GRANADA
- ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SEZ Cofrade
- Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 Radio
- Radiolé
- Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendados
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

SEMANA SANTA 2010

LA WEB

SEZ cofrade

CONSÚLTALA.